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Subject: Messaggio per FERNANDO GCAA 
 
Ciao Fernando... 
Ecco la tua numero 67!! 
Allego il questionario, dove ho riassunto la mia storia. 
Ti faccio i complimenti per il tuo sito e soprattutto per la tua forza d’animo. 
Grazie... 
Anna 
 
 
Messaggio di Fernando 20/03/2012 
 
Grazie Anna, ti sei giustamente auto numerata al 67° posto nel censimento che sto facendo autonomamente. 
Pubblicherò  il tuo aggiornamento nelle prossime ore sul sito e sarai avvisata. Mi  leggerò ora tutto  il racconto che hai 
raccolto nel questionario, dove ho già visto anche nel tuo caso una predisposizione genetica alla Celiachia. 
Ti ringrazio per esserti aggregata, e ti invito a farmi avere altre informazioni anche su esami che farai in futuro o che nel 
questionario hai eventualmente dimenticato di inserire. 
Grazie ancora, Fernando  
 
 
Ulteriore messaggio di Anna  del 20/03/2012 
 
Grazie a te! 
Sto facendo la dieta per la celiachia da 10 giorni, anche se l'endocrinologo dice che con la sola predisposizione non ha 
senso farla. La dottoressa omeopata sostiene invece che sia utile. Di fatto, nella mia famiglia siamo in molti ad avere la 
sola predisposizione e chi ha  iniziato  la dieta ha  subito avuto miglioramenti. Per esempio mio  fratello ha  smesso di 
avere tachicardia e a mio nipote sono subito passate psoriasi e dolori articolari. Entro un mese spero avrò anche esito 
di gastroscopia e saprò qualcosa in più... 
Mi  sono dimenticata di dire che  soffro anche di artrosi discale e,  siccome ho anche 2 ernie, mi era  stato prescritto 
Tiobec 400. Siccome è un antiossidante molto utile per i nervi, sto ricominciando a prenderlo di mia iniziativa. 
Insieme  agli APCA,  avevo  ricercato  gli Anti DNA  e  gli Anti Mitocondri AMA.  Entrambi negativi.  Sto  aspettando  anti 
Gliadina e Anti endomisio, oltre a anti transglutaminasi che ho ripetuto dopo 3 anni dal primo esito negativo. 
Ora pensavo,  leggendo  le  info sul  tuo sito, di  fare esami per zinco e rame... E poi anche  ferro, che � molto che non 
controllo.... 
 
P.p.s. Ho  ripreso oggi  il dobetin e ho  seguito  il  consiglio del mio endocrinologo: mettendo prima del ghiaccio  sulla 
chiappa, fin quando non senti la parte bella gelata, l'iniezione fa molto meno male. Quando ancora non ero spaventata 
a sufficienza dai possibili danni neurologici della carenza di vitamina B12, non le facevo per il male cane che fanno! E 
non sono una che si lamenta per nulla, davvero...  
 
Che casino. Ti/vi aggiornerò. 
Ancora complimenti per tutto. Coraggio...     
Anna 
 

 

ANNA è la 67a paziente da me censita 
con diagnosi di GCAA 


